



MUERE ESPOSO EN FRACASADO PLAN.— Dublin, Georgia, mayo 13. La señora Dianne Johnson, esposa del sargento de Infantes de Marina, Dewey Johnson, muerto en la abortada misión de rescate de los rehenes en el Irán, muestra la bandera que le fue entregada con todos los honores en el cementerio de su ciudad. Junto a ella su madre, la señora Birdie Gaillard. (UNIFAX II de UPI).

Enérgica Protesta Hace Estados Unidos a Cuba

NASSAU, mayo 13. (UPI).— Estados Unidos emitió hoy una fuerte protesta a Cuba porque aviones Mig hostigaron a un helicóptero del servicio de guardacostas que buscaba los cadáveres de los tripulantes de una lancha patrullera de las Fuerzas de Defensa de las Bahamas, hundida el fin de semana.

En Nassau, el Primer Ministro Lynden O. Pindling, que estaba irritado por el hundimiento causado por los aviones cubanos y que también protestó por el incidente del helicóptero, visitó a los sobrevivientes del patrullero.

cohetes disparados por aviones de combate cubanos Mig, visitó inmediatamente a las familias de los cuatro tripulantes muertos.

Esta tarde, el Jefe del Gobierno fue a la Base Coral, de las Fuerzas de Defensa para hablar con quienes sufrieron el ataque.

Poco después de la llegada de Pindling, siete representantes cubanos empezaron su segunda reunión con el Ministro de Rela-

ciones Exteriores, Paul L. Adderley.

En Washington, el Departamento de Estado envió una "fuerte nota de protesta" a Cuba por el hostigamiento de ayer de un helicóptero del servicio de guardacostas, llevado a cabo por aviones Mig cubanos cuando la máquina norteamericana buscaba a los tripulantes de la patrullera hundida.

Un avión Jet cubano

—Favor pase a la página 42.

CIA Advierte Sobre el Incremento Terrorismo

WASHINGTON, mayo 13. (UPI).— El Servicio Central de Inteligencia (CIA) predijo que después de un año de calma relativa el terrorismo internacional, podrá resurgir este año con más fuerza, cuando los grupos terroristas nuevos y antiguos retornen a la acción con ataques cada vez más espectaculares.

El CIA dice que a pesar de los ataques altamente publicitados de embajadas extranjeras, incluyendo la

continuada ocupación de la embajada estadounidense en Teherán, los actos de terrorismo internacional decrecieron en 1979.

Sin embargo, el CIA puntualizó "con alarma" que el número de víctimas del terrorismo aumentó a sus niveles más altos en cuatro años. La cantidad de muertos por los terroristas, casi 600, es la más alta desde que el CIA comenzó a llevar estadísticas del terrorismo internacional en 1968.

Desde ese año los actos terroristas en todo el mundo causaron 8.644 víctimas (2.689 muertos, 5.955 heridos). Los blancos más frecuentes últimamente han sido las democracias industrializadas de Europa Occidental y Norteamérica, seguidas por la América Latina y el Oriente Medio.

El CIA cree que el agudo aumento de víctimas en 1979, particularmente asesinatos, podrá explicarse por el hecho de que la opinión pública mundial está acostumbrándose a actos terroristas en que un alto número de víctimas colectivas solía ser raro.

"Ahora hace falta un

—Favor pase a la página 25.

Empresarios de C.A. Contra Totalitarismo

SAN JOSE, mayo 13. (ACAN-EFE).— La "Federación de Entidades Privadas Centroamericanas" (FEDEPRICA) se pronunció en contra del establecimiento de régimen totalitario en la región, en reunión celebrada el lunes en San José de Costa Rica.

La cita, realizada en la sede de la Cámara de Industrias de este país, tuvo como propósito analizar la situación imperante en

Centro América, a la luz de los acontecimientos político-sociales ocurridos en Nicaragua, Guatemala y El Salvador en los últimos meses.

En pronunciamiento dado a conocer hoy martes, "FEDEPRICA" sostiene que "reafirmamos que el sistema de libre empresa es el vehículo más apropiado para el logro de la realización individual en sociedad, y que el totali-

tarismo de cualquier origen conduce precisamente al polo opuesto, cual es la esclavitud del individuo y

—Favor pase a la página 17.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 13. (UPI).— El Mercado de Valores, de Nueva York, registró hoy una sólida ganancia en las transacciones petroleras después que un Juez Federal invalidó un sobrecargo a las importaciones de petróleo propuesto por el Presidente Jimmy Carter. También contribuyeron los bajos intereses.

El Juez Federal Aubrey

—Favor pase a la página 42.

Incontenible la Ola de Asilados Hacia los E.U.

CAYO HUESO (Florida), mayo 13. (UPI).— Una nueva ola de refugiados cubanos que navegaba hoy hacia la libertad por las aguas calmas del estrecho de la Florida, fue avistada por el Servicio Guardacostas, pero pocas embarcaciones atracaron en Cayo Hueso.

El Servicio Guardacostas de Miami informó que sus reconocimientos aéreos avistaron 96 embarcaciones que se dirigían a Cayo Hueso desde el puerto cubano de Mariel, y que otras 72 navega-

ban en sentido contrario hacia Mariel, en busca de más refugiados.

Desde que comenzó el éxodo cubano el 21 del mes pasado, 36.764 refugiados han arribado a los Estados Unidos.

Se considera que fuertes tormentas que se desataron ayer frente a las costas cubanas redujeron el número de embarcaciones que intentan el cruce de 110 millas, entre Cayo Hueso. Desde la 1:30 p.m. de ayer no llegaron refugiados a la Florida, y

—Favor pase a la página 16.

Congreso E.U. Aplaza Préstamo a Nicaragua

WASHINGTON, mayo 13. (UPI).— El Congreso y el Gobierno del Presidente Jimmy Carter acordaron aplazar cualquier decisión sobre el controversial programa de ayuda a Nicaragua hasta que se determine quienes reemplazarán a los dos moderados que recientemente renunciaron a la Junta gobernante en ese país, se anunció hoy.

El Presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, dijo a la

prensa que el acuerdo fue concertado ayer durante un almuerzo con el nuevo Secretario de Estado, Edmund Muskie.

El comerciante Alfonso Robelo y Violeta Barrios de Chamorro, viuda del asesinado ex-Director de la Prensa, eran los únicos no sandinistas en la Junta de cinco miembros que gobierna Nicaragua desde el derrocamiento de Anastasio

—Favor pase a la página 16.

Emisora Clandestina Aparece en Nicaragua

TEGUCIGALPA, mayo 13. (ACAN-EFE).— Una emisora clandestina, que dice operar desde algún lugar de Nicaragua y que se identifica como "La voz de las Fuerzas Especiales de la Guerrilla Anticomunista" (FESGA), se capta desde hace cuatro días en horas de la noche en Honduras.

Las emisiones están en la onda corta y en las bandas de 49, 50 y 52 metros, en las cuales oscila su

transmisión para evitar las perturbaciones atmosféricas e interferencia de otras emisiones, ya que esas bandas están saturadas.

La emisión es alta y clara, mucho mejor que la que tenía "Radio Sandino", cuando entraba al aire en momentos en que la guerrilla avanzaba sobre Managua para derrocar al General Anastasio

—Favor pase a la página 26.

Pese a Mordida de Serpiente Intenta Romper Récord

HARTBEESPOORT (Sudáfrica), mayo 13. (UPI).— Un hombre en estado febril debido a la mordida de una víbora venenosa comenzó el último día de su intento por superar el record mundial de los que han convivido con serpientes.

Austin Stevens, quien el pasado jueves fue mordido en una mano, se negó a abandonar la jaula de cristal que durante las últimas siete semanas ha compartido con 24 de las serpientes más venenosas del mundo.

Stevens insiste en

—Favor pase a la página 25.



REYES DE ESPAÑA EN ECUADOR.— Quito, mayo 13. Los Reyes de España Juan Carlos y Sofía llegan bajo una pertinaz lluvia al Colegio Militar Eloy Alfaro, para presenciar una parada militar en su honor. Los Reyes españoles cumplen una visita al Ecuador de cinco días.